
Prof.ssa Bosisio Laura 

PRESENT SIMPLE 

(PRESENTE) 

• Il Present Simple indica un’azione che si fa sempre con regolarità, 
un’abitudine. 

• Ci sono due usi di questo tempo: 
 
1°USO: il Present Simple lo uso per parlare di: 

• Azioni abituali, abitudini che faccio con regolarità       

EX. I go to school 

• Di routine quotidiane 

EX. I get up at six o’clock 

 

 

+ Forma Positiva  

SOGGETTO + VERBO BASE + RESTO DELLA FRASE 

                   I                       GO                    TO SCHOOL 

 

 

             Attenzione: alla terza persona singolare (He – She – It) 

SOGGETTO + VERBO BASE  - S + RESTO DELLA FRASE 

                SHE              GETS UP               AT 7 O’CLOCK 

 

 

             Attenzione: ci sono eccezioni 

• I verbi che terminano con: 

         S – SS – SH – CH – X – Z – O + ES     EX. Whash = Whashes 

                                                                           EX. Go = Goes 

 

 

• I verbi che terminano con: 

Y preceduta da una consonante tolgo la Y + IES  EX. Cry = Cries   

Y preceduta da una vocale + S      EX. Play = Plays  

• Di situazioni permanenti 

EX. My parents work 

• Di orari (scolastici, di mezzi 

di trasporto) 

EX. School starts at 8 o’clock 
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AVVERBI DI FREQUENZA E PRESENT SIMPLE 

 

• Quando si parla di regolarità di un’azione, uso gli avverbi di frequenza: 
 

ALWAYS SEMPRE 

USUALLY DI SOLITO 

OFTEN SPESSO 

SOMETIMES QUALCHE VOLTA 

SELDOM / RARELY RARAMENTE 

NEVER MAI 

 

 Ricorda: Gli avverbi di frequenza si collocano (si mettono) tra il soggetto  

                e il verbo tranne per il verbo essere (to be) perchè seguono il verbo 

 

 

SOGG. + AVVERBIO DI FREQUENZA + VERBO BASE + R.F. 

         I                       ALWAYS                           GO     TO SCHOOL 

 

SOGG. + VERBO BASE + AVVERBIO DI FREQUENZA + R.F. 

         I                  AM                            OFTEN                  AT HOME 
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- Forma Negativa  

La forma negativa del Present Simple si ottiene mettendo: 

DO NOT       →           DON’T 
                                                (Altre persone = I, You, We, They) 

 

DOES NOT      →         DOESN’T 
                                                    (Terza persona = He, She, It) 

 

Davanti alla forma base del verbo. 

 

SOGG. + DON’T + VERBO BASE + R.F.   

                          I          DON’T              GO         TO SCHOOL 

SOGG. + DOESN’T + VERBO BASE + R.F.  

                     SHE        DOESN’T              GO         TO SCHOOL 

 

? Forma Interrogativa 

Per fare domande con verbi che non siano essere o avere, ha 

bisogno di un ausiliare: 

         DO →(Tutte le altre persone = I, You, We, They) 

DOES → (Terza persona = He, She, It) 

 

 
 

Quindi uso DO – DOES e costruisco la domanda, li metto all’inizio 

DO + SOGG. + VERBO BASE + R.F. + ? 

                     DO     YOU                 LIKE        PIZZA   ? 

     DOES + SOGG. + VERBO BASE + R.F. + ? 

                     DOES     SHE                LIKE        PIZZA    ? 
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Se ci sono le “W” Questions, si mette prima di tutto “W”: 

                      W + DO + SOGG. + VERBO BASE + R.F. + ? 

                  WHEN  DO   YOU               GO    TO SCHOOL   ? 

 

             W + DOES + SOGG. + VERBO BASE + R.F. + ? 

               WHEN    DOES    SHE              GO         TO SCHOOL   ? 

 

Risposte Brevi 

POSITIVE NEGATIVE 

YES, YOU DO NO, YOU DON’T 

YES, I DO NO, I DON’T 

YES, HE DOES NO, HE DOESN’T 

YES, SHE DOES NO, SHE DOESN’T 

YES, IT DOES NO, IT DOESN’T 

YES, YOU DO NO, YOU DON’T 

YES, WE DO NO, WE DON’T 

YES, THEY DO NO, THEY DON’T 

 

 

2°USO = Quando esprimo un dato di fatto (è così) 

EX. Carlotta is a girl 

                                          EX. Cats drink milk 

 

 


